
 

 
 

 
  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

La Asamblea General de Cámaras de Comercio se 
celebra por primera vez en Teruel 

 

 La Asamblea ha tenido como objetivo conocer iniciativas que están 
impulsando a Teruel como ejemplo de la España Interior. 
 

 

Puede descargar la foto aquí 

 

Teruel, 11/05/23.- La Ciudad de Teruel ha acogido por primera vez una Asamblea 
General de Cámaras de Comercio, que ha presidido el presidente de la Cámara de 
España, José Luis Bonet. 
 
La Asamblea, impulsada por el presidente de la Cámara de Comercio de Teruel, 
Antonio Santa Isabel, se ha centrado en poner en valor alguna de las experiencias 
que se han puesto en marcha en la Provincia de Teruel, como modelo de lo que se 
viene en llamar España Interior. 
 
El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha subrayado 
que “el tejido empresarial, y sobre todo las pymes, tienen que saber que en las 
cámaras de comercio encontrarán el apoyo que necesiten para hacer frente a las 
muchas vicisitudes que enfrentan día a día; las administraciones han de ver en 
nosotros a un socio fiable con el que colaborar para la puesta en marcha de proyectos 
y programas. Esa es la vía para consolidar el reconocimiento social al trabajo que las 
cámaras de comercio realizamos al servicio del progreso y del bienestar general”. 
 

 

https://1drv.ms/i/s!Ai8X39oMRRJQiYMbWIH3Pn1Zquav_g?e=MWxxzu


 

 
 

 
  

 

Por su parte, el presidente de la Cámara de Teruel, Antonio Santa Isabel, ha 
manifestado que “estamos en una provincia con importantes expectativas, generadas 
por un tejido empresarial dinámico y unas inversiones públicas que se han plasmado 
en Motorland, Galáctica, el Aeropuerto, Dinópolis y la nieve por citar algunas”, y ha 
rogado a todos los asistentes que mantengan el recuerdo de Teruel como visitantes 
y aliados empresariales. 
 
En la Asamblea ha intervenido Manuel Pizarro quien ha expuesto el papel que ha 
llevado a cabo el Grupo Térvalis en el desarrollo empresarial de la provincia y ha dado 
unas pinceladas sobre su visión de la situación económica y su futuro. 
 
Han participado también Nuria Ros, como directora del Departamento de Comercio 
de la Cámara exponiendo el programa de Multiservicios Rurales, Alejandro Ibrahim 
como director del Aeropuerto que se ha referido a la oportunidad del negocio 
aeronáutico e Higinia Navarro, directora de Dinópolis que ha expuesto la relevancia 
que este centro temático ha supuesto para Teruel. 
 
A continuación, se ha realizado una visita a Tarmac Aerosave, de la mano de su 
director Pedro Sáez, para conocer in situ el proyecto de mantenimiento y reciclaje de 
aeronaves comerciales que lleva a cabo en el aeropuerto de Teruel. 
 

 

 

 

Más información: 

Cámara de Comercio de España 

Comunicación y marketing  

Tfno.: 91 590 69 52  

C/ Ribera del Loira, 12   28042 - Madrid  

 

   

 
 

 
 

  

 


